

EXPOSITION

D'UN PORT A L'AUTRE Voyage en Méditerranée romaine entre Arles et Rome

du 2 avril au 29 mai 2022

Musée départemental Arles antique



FOSPHORA

D'UN PORT A L'AUTRE

Voyage en Méditerranée romaine entre Arles et Rome

L'exposition présente les recherches actuellement menées par des équipes internationales sur les deux ports romains les plus importants de Méditerranée occidentale : Portus/Ostie à Rome et Fos/Arles.

L'abondance des sources et la richesse des vestiges font du port impérial un laboratoire d'étude précieux pour la compréhension des ports de l'Antiquité romaine tandis que les constructions immergées du port de Fos constituent un passionnant puzzle en cours d'assemblage.

Nouvelles technologies, cartes anciennes, et vestiges remarquables permettent de faire revivre l'activité maritime et commerciale animée par les marins, marchands, ouvriers et fonctionnaires de l'Empire romain.

Le parcours, à travers la sélection d'une cinquantaine d'objets remarquables et de sept supports numériques, révèle aussi pour la première fois en réalité virtuelle ce que l'on pourrait imaginer du port antique de Fos, l'un des ports maritimes de la cité d'Arles.

FOSPHORA

